

DGV Ballschule: Hey, Wickie, hey!

Material: fünf Tees pro Kind, sechs farbige Bälle einer Farbe pro Kind, Putter

Ziel: Putten auf kleine Ziele

Kompetenzen: Präzision, Zeitdruck

Ort: Übungsgrün

Aufgabe: Die Kinder stehen sich im Abstand von ca. 2 Metern gegenüber und haben die Bälle auf fünf hohen Tees auf dem Grün hoch aufgeteet (jeweils im Abstand von ca. einer Putterkopfbreite), leicht versetzt zum Gegner. Bei dem Ruf „Hey, Wickie, hey!“ versuchen sie, die Bälle des Gegners vom Tee zu putten, in dem sie 20 cm an ihrem Startpunkt jeweils durch ein eigenes „Tee-Tor“ putten. Wer als Erster die gegnerischen Bälle „versenkt“ hat, hat gewonnen. Wenn man den eigenen Ball vom Tee versenkt, erhält der Gegner den Punkt.

Hinweise: anfeuern und auf die genaue Ausführung achten

Variationen:

- Törchengröße an den Leistungsstand anpassen
- Entfernung der Gegner anpassen auf 1m, 2m, 3m, 4m oder mehr
- Auf dem Grün auch Breaks miteinbeziehen
- Als Einzel- oder Mannschaftswettkampf
- Wer in drei Minuten die meisten Treffer hat, hat in der ganzen Gruppe gewonnen